



*José Maria Del Castillo*  
*Editor Jefe de los ABC – Imagem*  
*Cardiovascular*

Estimados amigos del DIC,

Concluimos un año de mucho trabajo y grandes expectativas sobre el rumbo de nuestro ABC – Imagem Cardiovascular.

El año que ahora comienza será de gran importancia, pues elaboramos estrategias para aumentar la participación de autores nacionales de grandes centros de cardiología, de autores extranjeros y del grupo joven del DIC que nos viene prestigiando mucho con trabajos de alta calidad.

Entre las medidas adoptadas tenemos la ampliación del cuerpo de Editores Asociados con la creación del área de Métodos Avanzados en Ecocardiografía, con la finalidad de evaluar de forma más adecuada trabajos sobre deformación miocárdica y eco tridimensional. El reempadronamiento es otra iniciativa que permitirá la revitalización y renovación del cuadro de revisores. El aumento de trabajos científicos enviados por los colegas de imagen cardiovascular es otro punto destacado. Estamos entrando en contacto con maestrands y doctorands de las principales universidades para que encaminen sus trabajos a nuestra revista.

El decidido y firme apoyo de nuestra presidenta, Dra. Samira Mohry, de los Editores Asociados y de los Revisores de las diversas áreas ha sido de fundamental importancia para esos avances.

Vengo, una vez más, a recordar que una publicación crece y se hace fuerte si todos los miembros asociados, así como colegas de otras áreas colaboran con la publicación de sus trabajos originales, relatos de casos, revisiones y artículos de imagen.

¡Les deseo a todos un excelente 2017!